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こんにちは！！
埼玉県立常盤高等学校 看護科 ＪＲＣ（青少年赤十字）部です！
常盤高校は、看護師を育成する５年一貫の専門高校です♪
未来の看護師である私たちから、
埼玉県民の皆さんへ献血情報をお送りします！
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つかもと たいし

塚本泰史さん

Ｑ１．骨肉腫という病気が分かった時はどのような気持ちでしたか？

《塚本泰史さんプロフィール》
1985年7月4日生まれ、埼玉県出身。
浦和東高、駒澤大を経て2008年に
大宮アルディージャに入団。
2009年にはリーグ戦21試合に出場、
2得点を挙げチームの中心選手に成長。
2010年、25歳の時に右大腿骨骨肉腫
を患い、人工関節の置換手術を受けた。
2012年大宮アルディージャのアンバサ
ダーに就任し、「もう一度ピッチに立
つ」という目標のもと、リハビリを
並行しつつ活動を開始。
同年、東京マラソンでフルマラソンを
6時間35分57秒で完走した。

今回は、大宮アルディージャの
クラブハウスに行ってきました！
大宮アルディージャはクラブマス
コットのアルディが「献血応援団
キャプテン」として活動するなど、
クラブ一丸となって献血を広めるた
めに協力してくださっています。
そんな大宮アルディージャを代表し
て、なんとクラブアンバサダーの
塚本泰史さんに
お話しをお聞きすることが
できたんです！
闘病体験や夢と目標、
献血への想いについて
熱く語ってくださいました！

Ａ１．初めは８割方骨髄炎でしょうと言われていましたし、主治医の
先生から診断結果をお聞きするときも笑顔で診察室に入って
いきました。
でも、先生から出た病名は骨肉腫、そして人工関節にするし
かないと言われました。頭が真っ白になりました。
母が「サッカーは続けられますか？」と聞くと「難しい」と
言われました。その瞬間に涙が溢れ、やっとサッカー選手とい
う夢が叶ったのに、何も考えられない状態でした。

※骨肉腫とは…骨にできる悪性腫瘍。発生部位は膝や肩に多い。

埼玉県マスコット「コバトン」

裏に
つづく！



★編集後記
今回は大宮アルディージャクラブアンバサダーの塚本泰史さん
にインタビューさせていただきました。
ご自身の夢を追いかけている姿はとても輝いて見えました。
塚本さんのように困難に立ち向かいながら、夢を追いかけてい
る方がたくさんいます。その方のためにも、ぜひ献血をして誰
かの夢を応援してみませんか？
最後までお読みくださり、ありがとうございました。献血につ
いてもっと知りたいと思ってくださった方は以前発行した献血
新聞もチェックしてみてくださいね！！

励みになります！
感想やリクエストは
こちらまで →

埼玉県赤十字血液センター
総務課企画係
st-kikaku@ktks.bbc.jrc.or.jp

Ｑ３．現在、病気にかかったことをどう思っていますか？

Ｑ４．献血の呼びかけを始めたきっかけはなんですか？

Ｑ5．今後はどのような活動をしていきますか？

Ａ３．初めは、病気を恨みました。しかし、普通の生活がどれだけ大切
で、当たり前のことが幸せだと気づかされました。普通の人じゃ
考えられないことも経験できたので、良かったと思っています。

Ａ5．私自身としてはもう一度ピッチに立ちたいと
思っていますが、現実的には難しいと思うところも
あります。
しかし、もう一度相手から気を使われず真剣勝負して、
嬉しがったり、悔しがったりしてみたいです。
また、大宮アルディージャのアンバサダーとして、
献血を多くの方に知ってもらえるような広報活動に
これからも精を出していきたいです！

塚本泰史さん、
ありがとうございました♪

Ｑ２．闘病中、心の支えになった方は誰ですか？

Ａ２．たくさんいて、誰が一番かは決められません。
サッカーの好きな自分のことをたくさんの人が応援してくれ
ました。その中でも母は、病院の面会時間の最初から最後ま
でずっといてくれ、病室にいるだけで安心する存在でした。

Ａ４．病気になってからいろんな人の支えと励ましがあって、今の私
が出来ています。私も誰かの支えとなりたいという考えがあっ
た中で、クラブの取り組みを通じ献血の必要性を知りました。
私自身は献血に協力することはできませんが、血液を必要とし
ている患者さんの助けになりたいと考えるようになり、献血を
広める活動に参加しています。献血をすることの大切さをみん
なにも知って欲しいし、やってみて欲しいです。

塚本泰史
@taishi_2

塚本さんのTwitterも
ぜひチェックしてみて
くださいね♪

大宮駅西口で
献血の広報活動を
していただきました！


